

8月は「道路ふれあい月間」 8月10日は「道の日」です



道路は、一歩家を出れば、そこにある大変身近な存在です。しかし、その身近さゆえに、市民の大切な共有財産であることがあまり意識されていないのではないのでしょうか。この機会に、道路の存在や役割を再認識し、一人ひとりの心がけで、すべての人が、いつも楽しく笑顔で歩ける道路環境を目指しましょう。

道路をより良くする運動「みちピカ町田」
参加者募集中！

個人でも団体でも参加できます。
○みちピカ町田ステッカーを家や店の玄関先に掲示するステッカーを見た人にも運動の輪が広がることを期待しています。



リスの可愛いステッカーです

ステッカーとイラスト満載の「リーフレット」君と歩きたい道」は道路管理課（市役所中町第二庁舎1階）で配布しています。
ぜひご参加下さい。
○みちピカ町田ステッカーを家や店の玄関先に掲示するステッカーを見た人にも運動の輪が広がることを期待しています。

ふしぎだねこの道歩くとほっとする

「道路ふれあい月間」推進標語入選作品

戦没者のめい福と恒久平和を祈って黙とうを捧げましょう

市では、戦没者のめい福と世界平和を願って、次の日時にそれぞれ1分間、防災無線でチャイムを放送します。黙とうを捧げましょう。
○8月6日(土) 午前8時15分から(広島原爆投下の日)
○8月9日(火) 午前11時2分から(長崎原爆投下の日)
○8月15日(月) 正午から(終戦の日)

戦の日

長期的(概ね30年)な視点に立った今後の下水道のあり方について、一昨年から検討を重ねてきましたが、この度、計画(案)がまとまりました。

皆様のご意見をお寄せ下さい 町田市下水道ビジョン(案)

問上下水道総務課 ☎720・1819 FAX727・2988



町田市下水道ビジョン(案)の概要

<基本理念>

下水道事業によって未来に責任をもって引き継ぐものを「きれいな河川」と「災害への安心」とします。これらを「効率的な経営」のもとで「市民とともに」進めていくという考えから、基本理念は「次世代につなげる良好な水環境を目指して」とします。

<基本方針>

- 環境に配慮した施設整備を行い、より良い環境づくりを進めます。
- 災害に強いまちづくりを進め、安心な暮らしを築きます。
- 効率的で健全な経営を図り、より良い下水道サービスに取り組みます。

<概ね30年後に達成を目指す7つの施策>

- ①住環境の改善…生活排水がすべて適正に処理

されている

- ②河川の水質向上への貢献…安心して水辺で水遊びができるようなきれいな河川になっている
- ③地球温暖化対策と資源の循環利用…資源の有効利用が図られ、より環境に配慮した処理場の運転ができています
- ④浸水対策の推進…1時間当たり50mmの激しい雨が降っても浸水被害が発生しなくなっている
- ⑤地震対策の推進…地震が発生した場合でも速やかに下水道が使用できるようになっている
- ⑥効率的・効果的な維持管理の推進…効率化を図りながら、安定的に下水道が使用できるようになっている
- ⑦持続可能な下水道財政の確立…事業の成果や経営状態が理解され、市民の満足が得られている

ご意見の提出方法について 募集期間 8月31日(水)まで

資料の閲覧及び配布

計画(案)の詳細は町田市ホームページに掲載するほか、以下の窓口で閲覧及び資料配布を行っています。各窓口で開庁日・時間が異なります。ご注意ください。

上下水道総務課(成瀬クリーンセンター2階)、業務課浄化槽係(境川クリーンセンター)、水再生課(鶴見川クリーンセンター2階)、給水課(水道事務所2階)、環境総務課(町田リサイクル文化センター)、市民相談室(市役所本庁舎1階)、市政情報やまびこ(市役所中町分庁舎1階)、市民協働推進課(町田市民フォーラム3階)、各市民センター、木曾山崎・玉川学園文化の各センター、町田・南町田の各駅前連絡所、各市立図書館、町田市民文学館

意見等の提出方法

- ①郵送 配布資料に添付されている専用封筒(料金受取人払郵便)を利用するか、上下水道総務課(〒194-0045、南成瀬8-1-1)へ。
- ②ファックス FAX727・2988
- ③Eメール mcity790@city.machida.tokyo.jp
- ④窓口への提出 上下水道総務課(成瀬クリーンセンター2階)ほか、上記資料配布窓口へ。

注意事項

・書式は自由ですが、住所、氏名、連絡先、件名を明記して下さい。・電話、窓口での口頭によるご意見は、お受けできません。・ご意見への個別回答は行いません。・公序良俗に反するもの、特定の団体・個人等に対する誹謗中傷が含まれるものは無効とします。・寄せられたご意見の概要及び市の考え方は、個人情報を除き、11月中旬に公表します。



(町田市歯科医師会)

骨粗しょう症が知られるようになって随分時間が経ちました。骨粗しょう症というのは骨密度が低下し、骨がスカスカの状態になり、ちょっとしたことで骨折しやすくなる病気で、中高年の女性に多く見られると言われています。

子育て情報 ほっとメールまちだ

子育てに関する情報を定期的に携帯電話等のメールでお知らせしています。ぜひご利用下さい!



月一回の発行で、定期的なイベントの紹介や、カレンダー形式で各保育園のイベントを紹介しています。

子育て相談の充実に向けて②

～町田の保育園は子育て家庭の皆さんを応援しています～

「子育てひろば」は、子育て仲間が集う場です。お子さんと一緒にほっと一息、保育園で素敵な時間を過ごしてみませんか。

イベント情報は「子育てひろばカレンダー」を!

暑い夏の催しとして、プールの開放や水遊びなど、暑さを忘れるような楽しい催しを予定している保育園もあります。今年、近くの保育園で夏を楽しみませんか。詳細は、「子育てひろばカレンダー」をご覧ください。か、子育てひろば事業を実施している保育園にお問い合わせ下さい。

市では、子育て相談の充実に向けて、2014年度から公立保育園2園を民営化し、現在7か所の「地域子育てセンター」を、5か所の「仮称」地域子育て相談センター」に集約・機能充実する計画を進めています。計画の詳細は、町田市ホームページをご覧ください。

骨粗しょう症と抜歯

その間に良い薬が開発され、骨粗しょう症に対しては良い治療法が見つかり、めでたしめでたしとなったわけなのですが、歯科分野でめでたくないことが起きてしまいました。骨粗しょう症の薬は何種類かあるのですが、そのいずれの薬も服用している方に対して抜歯をする、抜歯の傷口がいつまで経っても治らないばかりか、骨壊死を起こしひどい痛みが出るのが分かって

きました。これはかなり最近の報告なのでまだ広く知られていません。町田市歯科医師会では、あらゆる機会を通じて広く情報を発信していますが、もしご自身が骨粗しょう症と診断されお薬を飲んでいたら、歯科にかかるときには必ず歯科医師に伝えて下さい。骨粗しょう症に限らず、脳梗塞や心筋梗塞などのお薬を飲んでいる方についても、歯科医師は大変苦労